

# *Le Conseil mondial de la paix apporte un large soutien à Cuba*

---

Image not found or type unknown

## **Assemblée du Conseil mondial de la paix**

Hanoï, 25 novembre (RHC) Le triomphe héroïque de la Révolution cubaine au cours de plus de 60 ans de lutte contre le blocus agressif et criminel des Etats-Unis a été souligné dans la Déclaration finale de la 21ème Assemblée du Conseil mondial de la paix, qui se termine ici aujourd'hui.

Le texte reflète le soutien de ce mouvement au peuple cubain dans sa confrontation avec le siège économique, financier et commercial imposé par les gouvernements américains successifs.

Elle demande également la fin de l'occupation illégale d'une partie du territoire de l'île par la base navale américaine établie à Guantánamo il y a 119 ans, et sa restitution à son propriétaire légitime, le peuple cubain.

Ces dernières années, ajoute-t-il, Cuba a une fois de plus démontré sa compétence, sa détermination et sa supériorité morale par ses réalisations extraordinaires dans la lutte contre la pandémie de Covid-19, en développant ses propres vaccins efficaces et en apportant son aide à des dizaines de peuples dans le monde.

La Déclaration a également exprimé sa pleine solidarité avec le peuple de Porto Rico dans sa lutte pour l'indépendance et l'autodétermination, et a souligné l'importance de défendre le processus bolivarien au Venezuela contre les tentatives permanentes de déstabilisation et les sanctions unilatérales.

Il a également souligné l'importance de la proclamation de l'Amérique latine et des Caraïbes comme zone de paix, et s'est félicité de la victoire du peuple brésilien aux élections présidentielles d'octobre dernier, remportées par le fondateur du Parti des travailleurs, Luiz Inácio Lula da Silva.

Cette victoire donne un nouvel élan à la lutte anti-impérialiste en Amérique latine et sur d'autres continents, estime le texte.

Le manifeste souligne que, dans une période de crises économiques, sociales et écologiques profondes et continues, le monde est confronté à de nouveaux dangers et à de nouvelles menaces pour la paix en raison de l'ingérence et de l'agression impérialistes croissantes.

Elle déplore l'expansion incessante et provocatrice de l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord (OTAN) et exige, entre autres, le démantèlement de toutes les bases militaires dans le monde, ainsi que la démilitarisation totale de l'espace cosmique.

La veille, la 21e assemblée du Conseil mondial de la paix a élu un nouveau comité exécutif composé de 40 membres, qui, lors de sa première réunion, a approuvé la nomination de l'Indien Pallab Sengupta comme nouveau président de l'organisation.

Entre-temps, Athanasios Pafilis et Iraklis Tsavdaridis ont été réélus respectivement secrétaire général et secrétaire exécutif (Source : PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/306039-le-conseil-mondial-de-la-paix-apporte-un-large-soutien-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**